
Para hablar de las rutinas y las horas, vamos a necesitar saber usar el Present Simple, así

que aquí os mando las explicaciones para que sepamos usarlo en afirmativo, en negativo y

en interrogativo. 

PRESENT SIMPLE

- AFFIRMATIVE:

SUJETO + VERBO + ………….. + HORA

      I               go        to bed    at nine o´clock → Yo me voy a la cama a las nueve en punto.

* En la 3ª persona, al verbo le añadimos -s

Si el verbo termina en las letras ss, sh, ch, x o z, añadimos -es al verbo. 

 

     He           gets up        at   eight o´clock → Él se levanta a las ocho en punto.

    She          brushes her teeth at half past eight → Ella cepilla sus dientes a las ocho y media

* Recordad her = su para ella    / his = su para él

- NEGATIVE:

Para formar el negativo necesitamos el auxiliar DON´T o DOESN´T para 3ª persona

* CUANDO USAMOS DOESN´T YA NO AÑADIMOS -S o -ES al verbo porque doesn´t ya

indica 3ª persona y NUNCA podemos poner dos marcas de 3ª persona en la misma frase.

SUJETO + DON´T / DOESN´T + VERBO + …….+ HORA

   We                 don´t                        go    to school     at half past ten.

Nosotros             no                     vamos al colegio      a las diez y media

  She                doesn´t                  have lunch          at quarter past three

 Ella                   no                            come                 a las tres y cuarto.



- INTERROGATIVE:

Para formar el interrogativo también necesitamos el auxiliar DO o DOES para 3ª persona.

Si la pregunta lleva partícula interrogativa: cuándo, dónde, qué…? Ésta va la primera en la 

frase.

* En la 3ª persona, al usar does ya no añadimos -s o -es al verbo.

   (PARTÍCULA           +    ( ….. )    +   DO / DOES  +   SUJETO  + VERBO + …… ?

INTERROGATIVA)

        What                        time                 does                 he            get up     on Saturdays?

     ¿A qué                        hora                                   se levanta él                  los sábados?

                                                                 Do                     you         have lunch     at school?

                                                                           ¿ Comes tú                                en el colegio ?


